



Afirma Gutiérrez Luna que el PAN fue quien pidió reconocimiento para Pablo Penilla

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que el PAN fue el que pidió que Juan Pablo Penilla Rodríguez, abogado del 'Mayo' Zambada, acudiera al Congreso para darle un reconocimiento como embajador internacional por la paz.

<https://drive.google.com/file/d/1sFJAdh6KJx-qskdDf5XmzUhrRrPiJNumA/view>